



第三十一号 平成十八年十一月七日（火）発行

# ふれあいウォーク

今年で八回目をむかえた  
「ふれあいウォーク祭り」。

絶好の秋晴れの中、十月十五  
日の日曜日に開催されました。

今年で八回目をむかえた  
「ふれあいウォーク祭り」。  
絶好の秋晴れの中、十月十五  
日の日曜日に開催されました。

学校で、ふれあいウォーク  
の地図を配ったとき、子ども  
から、「ウォーキング祭りだ」と  
声がとびかい、とても楽しみ  
にしている様子が感じられ  
ました。

学校で、ふれあいウォーク  
の地図を配ったとき、子ども  
から、「ウォーキング祭りだ」と  
声がとびかい、とても楽しみ  
にしている様子が感じられ  
ました。

そしてむかえた当日。朝早く  
から、田畠の間の小道を、

寺「大聖寺」「浄妙寺」「松林寺」

さわやかな秋の一日、市民



「市民ホーム」「六ヶ美西部  
小学校」です。

多作左衛門重次の石碑も、ボ  
イントを回る人たちを温か  
く見守っているかのようで  
した。

だり、今年もポイントで準備  
された出し物を、思い思いに  
楽しむ姿が見られました。松  
林寺では長い風船が配られ、  
その風船から犬などの動物  
を作つて楽しむ子どもたち  
もいました。

今年は、各ポイントに赤い  
羽根の募金箱も置かれ、たく  
さん的人に善意の気持ちを  
いたぐことができました。

今年は、各ポイントに赤い  
羽根の募金箱も置かれ、たく  
さん的人に善意の気持ちを  
いたぐことができました。  
集計をすると、一万円以上も  
のお金が集まりました。その  
お金は、岡崎市の福祉協会に  
送り、これから福祉のために  
使われます。

ポイントは恒例の十ヶ所。

寺「法性寺」「犬頭神社」「妙園  
ホームの前に建てられた本